

Penertiban Pedagang Kaki Lima di Senen Ricuh

JAKARTA (IM) - Kericuhan mewarnai penertiban pedagang kaki lima (PKL) yang digelar petugas Satpol PP di Jalan Senen Raya, Jakarta Pusat, Senin (18/3) pagi. Aksi protes hingga nyaris terlibat baku hantam ini dipicu para pedagang yang tak terima dengan tindakan Satpol PP yang hendak mengangkut paksa barang dagangan mereka.

Beruntung, kericuhan tak berlangsung lama karena sejumlah pedagang lainnya berupaya menenangkan kedua belah pihak. Tak hanya diwarnai aksi kericuhan, salah seorang emak-emak juga sempat berteriak histeris saat petugas tetap berupaya melakukan penertiban dengan mengangkut barang dagangan milik para pedagang.

Menurut salah seorang pedagang yang mengaku sebagai warga sekitar, protes dilakukan karena mereka tak terima dengan tindakan petugas yang melakukan penertiban tanpa didahului surat pemberitahuan.

"Dari zaman (gubernur) Ali Sadikin saya (berdagang) di sini. Kalau ada pemberitahuan mendiang. Ini kaga, boro-boro,

mau langsung diangkut aja, pemberitahuan ke kita enggak," ujar Kosiyah warga sekitar Senen yang juga PKL.

Meski diwarnai aksi penolakan, tetapi petugas Satpol PP tetap melakukan penertiban karena banyaknya pedagang yang memakai trotoar jalan pada bulan Ramadan ini.

"Kalau kegiatan hari ini sebenarnya kegiatan rutin ya, selama bulan puasa hingga Lebaran. Jadi para pelaku atau warga yang menempati trotoar dan badan jalan, dan ini memang yang biasa setiap tahun. Namun memang semakin semrawut, buktinya kita lihat sampah di mana-mana," jelas Kasatpol PP Jakarta Pusat, Purba.

Menurutnya penertiban yang dilakukan Satpol PP ini bertujuan supaya lalu lintas menjadi lancar, dan para pengguna jalan tak terhalang di trotoar. Rencananya, penertiban terhadap pedagang kaki lima yang menggunakan trotoar hingga badan jalan akan rutin digelar guna mengembalikan fungsi fasilitas umum serta mengedepankan keindahan tata kota. ● yan

Pemprov DKI Buka Posko Pengaduan THR 2024

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi DKI Jakarta melalui Dinas Tenaga Kerja, Transmigrasi, dan Energi Provinsi DKI Jakarta, membuka posko pengaduan Tunjangan Hari Raya (THR).

Kepala Dinas Tenaga Kerja, Transmigrasi, dan Energi DKI Jakarta, Hari Nugroho mengatakan, sesuai dengan ketentuan Permenaker Nomor 6 / 2016 tentang Tunjangan Hari Raya Keagamaan bagi Pekerja/ Buruh di Perusahaan, bahwa THR dibayarkan paling lambat H-7 atau sepekan sebelum Hari Raya Idul Fitri.

Berbagai langkah disebut Hari telah dilakukan Disnakertrans perihal monitoring dan evaluasi implementasi pembayaran THR 2024 di DKI Jakarta.

"Kami membentuk Pos Komando (Posko) Satuan Tugas Pelayanan Konsultasi dan Penegakan

Hukum THR 2024 baik ditingkat Provinsi/Dinas maupun tingkat Sudin/Walikota 5 wilayah sehingga memberikan kemudahan dan pendekatan layanan," kata Hari kepada wartawan, Senin (18/3/2024).

Kata Hari, layanan pengaduan selain di kantor Sudin Tenaga Kerja setempat juga dapat dilakukan melalui *online*. "Layanan pengaduan dan konsultasi juga dibuat melalui No. WA ataupun email," jelasnya.

Pemprov DKI juga menugaskan Mediator HI dan Pengawas Ketenagakerjaan untuk melakukan monitoring pelaksanaan pembayaran THR 2024 langsung ke perusahaan.

"Sehingga diharapkan akan mempermudah masyarakat pekerja maupun pengusaha apabila mau konsultasi maupun pengaduan perusahaan terkait pelaksanaan pembayaran THR 2024," pungkasnya. ● yan

Aset GBK dan Monas Disepakati Diatur oleh Pemerintah Pusat

JAKARTA (IM) - Badan Legislatif (Baleg) DPR bersama pemerintah melanjutkan pembahasan rancangan undang-undang (RUU) tentang Daerah Khusus Jakarta (DKJ). Salah satu yang disepakati adalah aset Kompleks Gelora Bung Karno (GBK), Monumen Nasional (Monas), dan Kemayoran dikelola oleh pemerintah pusat.

Kementerian Keuangan (Kemenkeu) yang mewakili pemerintah mengatakan, pengelolaan aset di Jakarta oleh pemerintah pusat termaktub dalam Undang-Undang Nomor 21 Tahun 2023 tentang Ibu Kota Negara (IKN).

"BMN (barang milik negara) yang sebelumnya digunakan oleh kementerian/ lembaga di provinsi Jakarta itu akan dialihkan pengelolaannya kepada menteri yang mengelola urusan," ujar Direktur Jenderal Keuangan Negara Kemenkeu, Rionald Silaban dalam rapat panitia kerja (Panja) RUU DKJ, Senin (18/3).

Kemenkeu juga mengacu pada Peraturan Pemerintah (PP) Nomor 17 Tahun 2023. PP tersebut menjelaskan, rencana pemanfaatan BMN menjadi masukan dalam penataan penggunaan BMN di Jakarta.

"Jadi memang pemerintah pusat terkait dengan aset BMN ini akan berkoordinasi dengan Pemda Jakarta terkait dengan pemanfaatannya," ujar Rionald.

Sebelumnya, Baleg dalam draf RUU DKJ mengusulkan pemerintah pusat untuk menyerahkan kepemilikan dan pengelolaan kawasan Gelora Bung Karno (GBK), Monumen Nasional (Monas), dan Kemayoran kepada Provinsi Daerah Khusus Jakarta.

Namun, pemerintah yang diwakili oleh Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri) tak setuju dengan usulan tersebut. Hal tersebut disampaikan dalam daftar inventarisasi masalah (DIM) nomor 561.

"Tolong dijelaskan Pak menyangkut soal ini. Tadi sudah saya sampaikan, ada dua aset pemerintah pusat yang saat ini berada di Jakarta, pengelolaannya dilakukan oleh dua kementerian," ujar Ketua Baleg, Supratman Andi Agtas dalam rapat panitia kerja (Panja) RUU DKJ, Jumat (15/3).

"Satu oleh Kementerian Sekretaris Negara untuk kawasan Gelora Bung Karno dan juga Kemayoran. Kemudian Kementerian Keuangan untuk yang lain-lainnya," sambungannya. ● yan

4 | Metropolis

FOTO: ANT



PELAYANAN PENUKARAN UANG RUPIAH PECAHAN KECIL

Warga menunjukkan uang rupiah baru pecahan kecil yang telah ditukarkan dari mobil kas keliling Bank Indonesia (BI) di Pasar Pramuka, Jakarta, Senin (18/3). Bank Indonesia (BI) menyiapkan 4.713 titik penukaran uang rupiah baru layak edar, untuk periode Ramadhan dan Lebaran tahun 2024 yang juga menggandeng 16 bank untuk bekerja sama, dalam upaya memberikan layanan penukaran uang tunai.

Disebut akan Masuk Bursa Calon Gubernur DKI, Ida Fauziyah Tersenyum

Menteri Ketenagakerjaan, Ida Fauziyah hanya tersenyum saat ditanya dirinya masuk dalam bursa Calon Gubernur DKI Jakarta. Kendati demikian, Ida mengatakan partainya akan membahas lebih lanjut soal pemilihan gubernur DKI Jakarta itu dengan partainya PKB.

JAKARTA (IM) - Menteri Ketenagakerjaan, Ida Fauziyah yang juga kader PKB memberikan tanggapannya soal dirinya yang disebut akan masuk ke bursa calon gubernur DKI Jakarta 2024. Ia hanya tersenyum saat ditanya hal itu.

Kendati demikian, Ida mengatakan partainya akan membahas lebih lanjut soal

pemilihan gubernur DKI Jakarta itu. "Nanti akan dibicarakan lebih lanjut dengan partai," kata Ida di Kompleks Istana Kepresidenan, Jakarta, Senin (18/3).

Menurutnya, internal PKB saat ini masih fokus menyelesaikan hasil pemilu legislatif. Sehingga pembahasan soal pilgub belum di-

lakukan lebih lanjut.

"Ini masih tahapannya di DPP masih ngurusin pileg. Jadi belum sampai ke situ," kata dia.

Ida pun bersyukur atas jumlah suara yang diperolehnya untuk lolos di kursi parlemen meski masih menunggu hasil pengumuman dari KPU. Dari hasil rekapitulasi suara KPU yang ditetapkan pada 9 Maret 2024, Ida Fauziyah memperoleh total 60.180 suara di Daerah Pemilihan (Dapil) DKI Jakarta II.

"Ini kita masih bersyukur karena dapat amanah. Jadi tahapannya juga belum pengumuman KPU. Jadi kita sudah tahu, saya sudah tahu bahwa lolos satu di antara tujuh kursi di dapil DKI," ujarnya.

Sebelumnya, Partai Ke-

bangkitan Bangsa (PKB) mempersiapkan dua kadernya untuk diusung sebagai calon gubernur (cagub) Pilkada DKI Jakarta 2024. Salah satunya adalah pembantu Presiden Jokowi, yakni Menteri Ketenagakerjaan (Menaker) Ida Fauziyah.

"Kalau PKB untuk DKI banyak stok, ada anggota DPR RI terpilih Jaksel Bu Ida Fauziyah, ada ketua DPP PKB yang juga terpilih jadi anggota DPR RI di Jaktim Pak Hasbiullah Ilyas," kata Sekretaris Jenderal (Sekjen) DPP PKB, Hasanuddin Wahid saat konferensi pers usai bertemu elite Partai Nasdem dan PKS untuk membahas

Pilkada DKI 2024, di Nasdem Tower, Jakarta Pusat, Jumat (15/3) malam.

Hasanudin menyebut, PKB sebenarnya punya kader lainnya "yang punya nama besar" dan bisa diusung menjadi cagub DKI. Hanya saja, kini baru nama Ida dan Hasbiullah yang bisa dipastikan bakal mewarnai bursa kandidat cagub DKI.

Dia mempersilakan elite Nasdem dan PKB untuk mempertimbangkan kelayakan Ida dan Hasbiullah menjadi cagub. Apabila dua tokoh tersebut dianggap belum layak menduduki kursi DKI 1, maka PKB terbuka untuk mengusung nama lain. ● yan

Warga Kamal Muara Tak Perlu Lagi Beli Air Bersih

JAKARTA (IM) - Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono meminta warga Kamal Muara, Jakarta Utara, menabung uang yang tidak lagi dikeluarkan untuk membeli air bersih. Sebab, rumah warga kini sudah tersambung pipa air bersih. "Selisih uangnya ditabung, jangan dibelikan rokok," ujar Heru Budi kepada warga di Kamal Muara, Senin (18/3).

Menurut Heru, sekitar 3.000 keluarga saat ini telah tersambung pipa air bersih dari PAM Jaya. Fasilitas tersebut diklaim dapat sedikit meringankan beban warga yang selama ini harus membeli air bersih dari pedagang keliling. "Biasanya warga membeli air gerobak sehari Rp 10.000 sampai Rp 15.000. Tergantung pemakaiannya tadi saya tanya-tanya warga," ujar Heru.

"Bahkan, kalau gerobak masuk ke dalam gang, harganya lebih tinggi lagi. Jadi rata-rata mereka beli air Rp 400.000 sebulan," sambung dia.

Setelah tersambung pipa air bersih, pengeluaran warga berkurang signifikan. Mereka hanya mengeluarkan uang paling besar Rp 150.000 setiap bulan. "Rata-rata saya tanyakan hasil pemakaian mereka sebulan menggunakan air PAM antara Rp 120.000 dan Rp 150.000. Jadi separuhnya. Sekarang masyarakat bisa menikmati air bersih," kata Heru.

Sebagai informasi, warga di kawasan Jalan Kamal Muara sebelumnya kesulitan mendapatkan air bersih. Sebab, air tanah di permukiman ini keruh dan asin sehingga tidak layak untuk digunakan.

Selama ini, warga harus membeli air bersih dari pedagang keliling untuk memenuhi kebutuhan minum, mandi, dan mencuci. Pemerintah Provinsi DKI Jakarta melalui PAM Jaya mulai memasang saluran pipa air bersih di permukiman tersebut sejak November 2023.

"Alhamdulillah, Pak, air bersihnya kencang," ucap salah seorang warga, Nopita Yanti (42), kepada Heru Budi.

Heru Budi berpesan kepada para warga agar menjaga fasilitas pipa air bersih yang sudah dipasang oleh Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) PAM Jaya. "Ya, saya titip sama warga pokoknya dijaga dan dirawat, dan tetap gunakan air PAM dengan bijak," kata Heru. ● yan

Lokasi Prostitusi Ditutup, Pedagang di Gang Royal Ngaku Sulit Cari Makan

JAKARTA (IM) - Wakil Wali Kota Jakarta Utara, Juaini Yusuf menegaskan, Pemerintah Kota (Pemkot) tidak menutup mata pencarian warga di Gang Royal. Kawasan prostitusi tersebut memang telah ditinggalkan Pemkot Jakut.

"Kami tidak menutup mata pencarian mereka, kami hanya menutup lokasi prostitusi yang ada di sana," tegas Juaini, Senin (18/3), ketika dimintai tanggapannya terkait keluhan warga setempat yang mengaku sulit mencari makan setelah lokasi itu ditutup Pemkot.

Juaini mengungkapkan, Pemkot Jakut hanya menutup lokasi prostitusi, bukan kawasan tersebut, bukan warung-warung warga.

"Tempat yang kita tutup adalah tempat prostitusi-

ya," sambungannya. Juaini menerangkan, masih banyak lokasi di sekitar Gang Royal yang bisa dimanfaatkan warga untuk berjualan.

"Masih banyak lokasi yang bisa dijadikan tempat untuk berjualan atau sebagainya," ucap Juaini.

Juaini juga menilai, warga masih bisa mencari nafkah tanpa harus mengandalkan bisnis prostitusi di kawasan tersebut.

"Sebenarnya kalau untuk mencari nafkah masih bisa, kan enggak harus di Gang Royal," imbuhnya.

Juaini juga mengingatkan kepada para pedagang di sekitar Gang Royal untuk bersabar. Sebab, menurutnya, ketika seseorang berjualan pasti ada masa pasang surutnya dan tidak

selalu ramai.

Seperti yang diberitakan sebelumnya, sejumlah pedagang di kawasan bekas prostitusi Gang Royal mengeluh karena dagangannya sepi dan sulit untuk mencari makan.

Sepinya pembeli tersebut mereka rasakan setelah penutupan kawasan Gang Royal pada tahun 2023 lalu.

"Iya sepi orang kadang-kadang laku cuma dua gelas kopi doang, ini udah dua malam enggak laku," ucapnya sambil bersedih.

Nurbani (56), pedagang nasi uduk di kawasan Gang Royal, juga mengaku terdampak. "Saya di sini dagang nasi uduk, kena imbasnya juga, karena penghuni sudah enggak ada," terangnya. ● yan

FOTO: ANTARA



PAMERAN FOTO KARYA PEWARTA KUMPARAN

Pengunjung mengamati foto karya pewarta kumparan yang dipamerkan di lantai 2 Stasiun Kereta Cepat Whoosh Halim, Jakarta Timur, Senin (18/3). Pameran foto di dua lokasi Stasiun Whoosh Halim dan Jembatan Interkoneksi MRT ASEAN itu menampilkan berbagai peristiwa selama 7 tahun terakhir di Indonesia, berlangsung pada 17 - 31 Maret 2024.

PENGUMUMAN RENCANA PENGAMBILALIHAN

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) dan (8) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini diumumkan adanya rencana pengalihan atas saham pada PT. DIGITAL TRUK INDONESIA ("Perseroan") yang mengakibatkan perubahan pendendalian pada Perseroan.

Bagi kreditor atau pihak-pihak yang berkepentingan lainnya, dapat mengajukan keberataannya secara tertulis mengenai rencana akuisisi tersebut dalam jangka waktu paling lambat 14 (empat belas) hari setelah tanggal pengumuman ini kepada:

Jakarta, 19 Maret 2024
Direksi
PT. Bank Mandiri (Persero), Tbk.
Jl. Tebet Timur Raya No. 15
Kel. Tebet Timur, Kec. Tebet
Jakarta Selatan

mandiri

PENAWARAN PENGALIHAN PIUTANG (CESSIE)

Bahwa dalam rangka penyelesaian kredit bermasalah, PT. Bank Mandiri (Persero), Tbk akan melakukan penjualan/pengalihan piutang (cessie) terhadap debitur sebagai berikut :

No.	Nama Debitur	Alamat	Jumlah Kewajiban (per 18-03-2024)	Agunan Kredit
1.	Cv. Marida	Jl. Ceremai Raya No. 282, RT. 005, RW. 011, Kel. Kayuringin Jaya, Kec. Bekasi Selatan, Kota Bekasi, Prov. Jawa Barat	Rp. 256.975.665,00	- SHGB No. 301/Kayuringin Jaya an. Nyonya Florida Siumunan Singar LT: 248 m2, di Jl. Ceremai Raya No. 282, RT. 005, RW.011, Kel. Kayuringin Jaya, Kec. Bekasi Selatan, Kota Bekasi, Prov. Jawa Barat - SHGB No. 336/Kayuringin Jaya an. Nyonya Florida Siumunan Singar LT: 150 m2, di Jl. Ceremai Raya No. 262, RT. 005, RW. 011, Kel. Kayuringin Jaya, Kec. Bekasi Selatan, Kota Bekasi, Prov. Jawa Barat

Apabila ada yang berminat dalam pengalihan piutang Bank tersebut di atas, dapat menyampaikan penawaran dengan menghubungi alamat di bawah ini paling lambat tanggal 21 Maret 2024.

PT. Bank Mandiri (Persero), Tbk.
Collection & Recovery Center Jakarta
Wisma Mandiri II Lt. 17
Jl. Kebon Sirih No. 83, Jakarta 10340
Telp. (021) 3002 3002 ext. 7220927

Demikian untuk diketahui semua pihak.

Ttd.
PT. Bank Mandiri (Persero), Tbk.
Collection & Recovery Center Jakarta